



**DELEGADO E. U. CON ISRAELIÉS.**— Kirat Shmona, Israel, enero 27. El delegado norteamericano a los diálogos de paz entre Israel y Libano, Morris Draper, izquierda, se reúne hoy con el mayor general Avraham Tamir, derecha, el asesor militar del Primer Ministro israelí Menachem Begin. Al centro, el brigadier general Menachem Eitan. (UNIFAX II de UPI).

## Acusan a Líder Obrero de Corrupción en México

MEXICO, enero 27. (UPI).— El principal líder obrero mexicano, Fidel Velásquez, fue acusado de corrupción por un diputado del derechista Partido Acción Nacional.

El diputado Carlos Chavira afirmó que Velásquez presionó al Gobierno, para que le otorgara a su hijo un millonario contrato para construir casas, para gente humilde al norte del país.

"Hubo una avalancha de quejas porque las casas se caían", en muchas de las zonas de Chihuahua, donde fueron construidas, contratas por el Gobierno, afirmó Chavira, añadiendo que el hijo de Velásquez y otro dirigente político, supuesto responsable de las obras, "no cumplieron lo que prometieron".

Velásquez ha estado por más de 30 años al frente del principal sindicato del país, la Confederación de Trabajadores Mexicanos, uno de los mayores de América Latina, con unos cinco millones de afiliados.

Según Chavira "no había otra forma de que el hijo de Fidel obtuviera los contratos" de viviendas si no fuera por la intervención del líder obrero quien, dijo, "usó su influencia" al frente de la Confederación.

En declaraciones publicadas en el Diario Excelsior, el diputado pidió que se haga "una indagación a fondo y sin cortapisas", que "debe empezar por Fidel Velásquez".

Chavira dijo que se ha presentado una demanda

por malos manejos contra el ex-Presidente Municipal de Ciudad Camargo, Primitivo Campos, la cual está relacionada con su acusación contra Velásquez.

—Favor pase a la página 27.

## Acusan a Thatcher de Hipócrita en Cámara

LONDRES, enero 27 (UPI).— Políticos de la oposición acusaron hoy violentamente a la Primera Ministra Margaret Thatcher de "hipócrita", con relación a la contribución británica a un préstamo internacional a Argentina.

Durante un ruidoso debate en la Cámara de los Comunes, el líder del Partido Laborista, Michael Foot, dijo que el Gobierno no tenía control alguno sobre cómo había sido gastado el dinero y urgió a la Primera Ministra a prohibir cualquier préstamo británico a Argentina, hasta que este último país suspenda oficialmente sus hostilidades contra Gran Bretaña, a raíz de la disputa por las Islas Malvinas.

# Honduras y Costa Rica Buscan Paz en Países C.A.

TEGUCIGALPA, enero 27 (ACAN-EFE).— El Canciller costarricense, Fernando Volio Jiménez, de visita en este país, dijo que nada se detiene a Honduras y Costa Rica, en su búsqueda de la paz para Centro América.

El Ministro llegó a Honduras con el noble propósito de reforzar la alianza "pacífica y democrática" entre los dos países, y recibir una condecoración de manos del Presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova.

Volio Jiménez fue comisionado por los ocho países miembros del "Foro pro Paz y Democracia" constituido en San José, para ampliar el grupo y explicar ante los Gobiernos de países fuera de la región del Caribe, los propósitos de la Organización.

Luego de su gira por Honduras, el Canciller costarricense se propone realizar un viaje al Caribe, donde sostendrá una reunión con todos los can-

cilleres de los países democráticos.

Volio Jiménez explicó también que su intención era celebrar una segunda sesión del "Foro pro Paz y Democracia" este año en Managua, "aunque desafortunadamente, el Gobierno sandinista no quiso discutir el tema en Nicaragua".

No obstante, el Canciller está optimista acerca del futuro del "Foro" y afirma

—Favor pase a la página 45.

## Más Niños Vietnamitas Viajan a E.U.

CIUDAD HO CHI MINH, Vietnam, enero 27 (UPI).— Cincuenta hijos vietnamitas de soldados norteamericanos, que participaron en la guerra de Vietnam, muchos de ellos sollozando por los familiares y amigos dejados atrás, comenzaron hoy su ansioso viaje hacia Estados Unidos.

Los niños y 44 de sus madres, hermanos y hermanas, constituyen el mayor grupo que haya dejado Vietnam, desde que el puente aéreo para este fin comenzó en septiembre

—Favor pase a la página 49.

## Honduras Nicaragua Emboscadas y Combates se Suceden en Frontera

MANAGUA, enero 27. (ACAN-EFE).— Desde el pasado 9 de enero, cuando destacamentos militares anti-sandinistas iniciaron una nueva ofensiva contra el Ejército de Nicaragua, en la frontera de este país con Honduras, han continuado sucediendo las emboscadas y combates, que ya dejan un elevado número de muertos y heridos.

Según los informes de última hora, en los combates ocurridos en Zelaya Norte (Costa Atlántica de Nicaragua), han muerto hasta la fecha 75 personas, incluidos 22 soldados sandinistas y 53 contrarios.

Adicionalmente, como resultado de una emboscada ocurrida esta semana en la zona fronteriza con Honduras, murieron cinco personas, incluyendo una niña de ocho años, y un reservista de ochenta años.

Un total de veinte personas —de las cuales cinco murieron y cuatro resultaron heridas—, la mayoría civiles, viajaban en una camioneta que fue emboscada en la zona de "Los Aguacatales" por grupos anti-sandinistas con fuego de ametralladoras M-60, lanza-granadas y otras ar-

—Favor pase a la página 27.

## Sin Prorrogar Ley Contra el Terrorismo en Italia

ROMA, enero 27 (EFE). Los defensores acérrimos de la ley sobre los arrepentidos, a la que se atribuye el mérito de haber derrotado el terrorismo en Italia, fracasaron hoy en su intento por prorrogarla y aceptaron con tristeza —su "muerte" inminente.

La Dirección de "Brigadas Rojas", desde la supercárcel de Palmi, reconoció hoy el "fracaso" de 10 años de lucha armada en un documento de 24 páginas, que la prensa interpreta como "homenaje" a la ley que agoniza.

La original ley italiana, de sorprendente eficacia en la lucha contra el terrorismo, "morirá" irreme-

diablemente el sábado próximo, dejando atrás sentimientos de nostalgia y euforia de victoria.

En sus nueve meses de vigencia plena (desde mayo de 1982), la ley diezmó las filas del terrorismo "rojo" (extrema izquierda) y "negro" (extrema derecha), encarceló a casi un millar de "combatientes" y posibilitó lo que ya se define como una "victoria total".

Durante sus últimos cinco meses de vida, unos 500 terroristas se acogieron a sus beneficios, consistentes en reducciones de penas y protección, para los

—Favor pase a la página 43.

## Resumen mundial

### Pena de Muerte para Secuestradores en Guatemala

GUATEMALA, enero 27 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Guatemala anunció hoy que actuará "sin contemplaciones" contra quienes realicen secuestros.

El vocero oficial Gonzalo Asturias dijo que las autoridades están dispuestas a aplicar la pena de muerte a los que sean condenados por este delito.

Actualmente tres han sido condenados a muerte por los tribunales de Fuero Especial, pero éstos, Walter Vinicio Marroquín González, Sergio Roberto Marroquín González y Héctor Morales López, han apelado de la sentencia.

### 24 Embarcaciones Perdidas en el Golfo de México

CIUDAD DEL CARMEN, México, enero 27 (UPI).— Unas 24 embarcaciones están perdidas en el Golfo de México por tres días y 10 pescadores fueron rescatados, afirmó un Capitán de Puerto.

Victor Manuel Pérez Alvarez dijo que se desconoce cuántas personas han desaparecido, pero que según la Marina unas 24 embarcaciones podrían haber desaparecido.

### China Suministrará Armas a los Guerrilleros de Namibia

PEKIN, enero 27 (UPI).— El Jefe del Grupo Guerrillero que lucha contra las tropas sudafricanas en

—Favor pase a la página 46.

### Encausan a Sacerdote en Rusia

MOSCU, enero 27 (UPI). La Unión Soviética anunció hoy que encausaría a un sacerdote católico en Lituania, acción que coincide con el nombramiento por el Vaticano de un Cardenal en la Unión Soviética.

La Agencia Oficial Noticiosa TASS dijo que al Padre Alfaonsas Svarinkas, de 57 años, fue advertido del carácter "anticonstitucional" y criminal de sus acciones y que se le pidió que las detenga.

"Pero Svarinkas no hizo caso de esas advertencias", señaló TASS. "Creo que actuaría impunemente y trató de redoblar sus actividades criminales".

—Favor pase a la página 46.



**VIETNAMITAS HACIA E.U.**— Ciudad Ho Chi Minh, Vietnam, enero 27. El corresponsal de UPI, Paul Vogle, su esposa y dos hijos, aguardan volar a Tailandia con otros vietnamitas. Es la primera vez que su familia es reunida desde que Estados Unidos evacuó Saigón. (UNIFAX II de UPI).